

# 鶴翼 ~東経130°からの挑戦~

佐賀県立唐津東高等学校・佐賀県立唐津東中学校 学校通信 [総務部発行]

## 鶴城生大活躍! R4高校総体

### 団体・個人とも多数上位入賞

ヨット(男子・女子)・登山(女子)

### 優勝!

5月27日(金)より、佐賀県高等学校総合体育大会が開催され、本校の選手たちは素晴らしい成績を残しました。今年は3年ぶりに総合開会式が行われ、空手部主将の小松千紘さんが選手宣誓を行いました。今年も感染対策を行った上での開催となりましたが、選手たちが生き生きと活躍する姿が見られました。

団体戦でヨット部(男子・女子)、登山部(女子)が優勝、登山部(男子)が準優勝したほか、個人戦でも、弓道部の堀田紗那さん(高2)、漕艇部の渡邊浩夢さん(高3)が優勝し、上位大会への出場権を獲得しました。また、アーチェリー部の古館友佳さん(高2)が4位入賞し、九州大会・全国大会への出場権を獲得しました。

### 壮行会の様子(中・高)



高校総体等壮行会。  
(5/20 高校体育館)



中学総体出場者や、高校野球部、高校の上位大会等出場者、また文化系コンクールの出場者の壮行会が一部リモートで行われた。清水校長先生から「これまで支えてくれた人に感謝して力を発揮してください」と激励していただいた。  
(6/24 高校体育館)

## 高1 総合的な探究の時間

### 唐津市の課題に挑戦!

~市との連携始まる~

高校1年生の「総合的な探究の時間」では、唐津市と連携して、地域の課題解決に取り組む学習活動を昨年度より行っています。6月17日(金)6、7限目に、唐津市の政策部より徳田達也氏をお招きし、唐津市の魅力と、「唐津市が抱える諸問題」についてプレゼンテーションソフトを使いながら提示していただきました。



「情報弱者への情報発信」、「だれもがわかりやすい言葉・表現」、「若者の地域離れ」、「プラスチックごみの削減」、「障がい者を理由とする差別解消の推進」、「第1次産業における担い手の確保」など、さまざまな分野に関する課題の中から、自分の興味ある課題を選び、これから1年間かけてグループで調査しながら解決の手段を考えていきます。唐津市からも「高校生の斬新なアイデアを期待しています」とエールが送られました。

### クラスマッチ(高校)

7月6日(水)、クラスマッチが行われました。雨天のため、全学年男女ともに、体育館でバレーボールを楽しみました。クラスの勝利のために一生懸命プレーする姿、応援する姿が印象的でした。優勝クラスは、1年生男子は1年4組、1年生女子は1年6組、2年生男子は2年1組、2年生女子は2年3組、3年生男子は、3年3組、3年生女子は3年4組でした。クラスの親睦がより深まった1日でした。



円陣を組んで、「勝つぞ!」

